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ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO ANO DE DOIS MIL E VINTE DO CONSELHO 

DE ADMINISTRAÇÃO DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO.  

 

Aos dez dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte, às oito horas e trinta, na Sala de 1 

Reuniões dos Conselhos Superiores, reuniu-se o Conselho de Administração (Consad) da 2 

Universidade Federal Rural do Semi-Árido (Ufersa), sob a presidência do Reitor José de 3 

Arimatea de Matos, para deliberar sobre a pauta da primeira Reunião Ordinária de dois mil e 4 

vinte. Estiveram presentes os Pró-Reitores: Pró-Reitoria de Administração (Proad): Jorge Luiz 5 

de Oliveira Cunha; Pró-Reitoria de Planejamento (Proplan): Álvaro Fabiano Pereira do 6 

Macêdo; Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas (Progepe): Alexandre José de Oliveira; Pró-7 

Reitoria de Assuntos Estudantis (Proae): Vânia Christina Nascimento Porto; os Diretores de 8 

Campi: Centro Multidisciplinar de Angicos (CMA): Araken de Medeiros Santos; Centro 9 

Multidisciplinar de Pau dos Ferros (CMPF): Ricardo Paulo Fonseca Melo; Centro 10 

Multidisciplinar de Caraúbas (CMC): Daniel Freitas Freire Martins; Diretores de Centro: 11 

Centro de Ciências Agrarias (CCA): Liz Carolina da Silva Lagos Cortes Assis; Centro de 12 

Ciências Sociais Aplicadas a Humanas (CCSAH): Ludimilla Carvalho Serafim de Oliveira; 13 

Centro de Ciências Exatas e Naturais (CCEN): Rafael Castelo Guedes Martins; Centro de 14 

Engenharias (CE): Jardel Dantas da Cunha; Representantes docentes: Centro Multidisciplinar 15 

de Angicos (CMA): Valquíria Melo Souza Correia; Centro Multidisciplinar de Caraúbas (CMC): 16 

Hudson Pacheco Pinheiro; Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros (CMPF): Rafaely 17 

Angélica Fonseca Bandeira; Centro de Ciências Agrárias: Jailma Suerda S. de Lima; Centro 18 

de Ciências Exatas e Naturais (CCEN): Francisco Odolberto de Araújo; Centro de 19 

Engenharias (CE): Manoel Quirino da Silva Júnior; Representantes Técnico-administrativos: 20 

Thiago Gomes Duarte Marques. Conselheiros com faltas justificadas: Ana Carla Diógenes 21 

Suassuna Bezerra, Antonio Carlos Cavalcante Correia, Andre Luiz Sena da Rocha e Adauto 22 

Rafael de Alcantara Sobral; Conselheiros com faltas não justificadas: Max George do Monte 23 

Costa Medeiros. PAUTA: Primeiro ponto: Apreciação e deliberação sobre a ata da quarta 24 

reunião ordinária de dois mil e dezenove. Segundo ponto: Apreciação e deliberação sobre o 25 

calendário de reuniões ordinárias do Consad para dois mil e vinte. Terceiro ponto: Apreciação 26 

e deliberação sobre processo de renovação de afastamento do servidor Francisco Varder 27 

Braga Junior. Quarto ponto: Apreciação e emissão de parecer ao Consuni sobre a 28 

redistribuição do servidor Rinaldo Luciano Macedo Soares. Quinto ponto: Apreciação e 29 

deliberação sobre processo que trata de alienação de bens. Sexto ponto: Apreciação e 30 

deliberação sobre proposta orçamentária da Ufersa para o exercício de dois mil e vinte. Sétimo 31 

ponto. Apreciação e deliberação sobre minuta que institui a Política de Qualidade de Vida no 32 

Trabalho na Universidade Federal Rural do Semi-Árido (Ufersa). Oitavo ponto. Apreciação e 33 
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deliberação sobre minuta que institui a Programa de Qualidade de Vida no Trabalho na 34 

Universidade Federal Rural do Semi-Árido (Ufersa). Nono ponto. Outras ocorrências. Tendo 35 

constatado quórum legal, o Presidente do Conselho, José de Arimatea de Matos, declarou 36 

aberta a reunião, fez a leitura da pauta e a colocou em discussão. Em seguida, a pauta foi 37 

votada e aprovada por unanimidade. Em seguida, as justificativas de faltas foram votadas e 38 

aprovadas por dezessete votos favoráveis e uma abstenção. PRIMEIRO PONTO. Sem 39 

discussões e sem emendas, a ata da quarta reunião ordinária de dois mil e dezenove foi 40 

votada e aprovada por dezesseis votos favoráveis e duas abstenções. SEGUNDO PONTO. O 41 

ponto não gerou discussões e foi aprovado por unanimidade. TERCEIRO PONTO. O ponto não 42 

gerou discussões e foi aprovado por unanimidade. QUARTO PONTO. O Presidente do 43 

Conselho, José de Arimatea de Matos, colocou o ponto em discussão. O Conselheiro 44 

Hudson Pacheco Pinheiro perguntou se a orientação normativa número zero, zero, um de 45 

dois mil e dezenove ainda estaria vigente. O Presidente do Conselho, José de Arimatea de 46 

Matos, em resposta ao Conselheiro Hudson Pacheco Pinheiro, confirmou sua vigência. O 47 

Conselheiro Alexandre José de Oliveira disse que, no caso específico do servidor Rinaldo 48 

Luciano Macedo Soares, caso não fosse aprovado, existiria um risco para Ufersa por causa da 49 

redistribuição de sua esposa, podendo ocasionar uma perda do código de vaga. O Conselheiro 50 

Alexandre José de Oliveira disse que não estava prevista a realização de novos concursos e, 51 

salientou, também, a possibilidade de reaproveitamento de candidatos aprovados em listas de 52 

espera de universidades que realizaram o certame. O Conselheiro Daniel Freitas Freire 53 

Martins disse que a discussão referente ao possível prejuízo para a Universidade deveria ter 54 

acontecido no momento da remoção da esposa do servidor. Salientou, também, que a 55 

Superintendência de Tecnologia da Informação e Comunicação (Sutic) passaria um bom tempo 56 

sem a ocupação do cargo, já que a mesma ainda iria solicitar a mudança. Após discussões, 57 

porém sem propostas, o ponto de pauta foi votado e aprovado por quinze votos favoráveis e 58 

três abstenções. QUINTO PONTO. O Presidente do Conselho, José de Arimatea de Matos, 59 

colocou o ponto em discussão. O Conselheiro Jorge Luiz de Oliveira Cunha salientou o custo 60 

elevado referente à manutenção de alguns veículos e a redução do número de motoristas. 61 

Solicitou, por fim, a alienação desses veículos, já que o valor arrecadado voltaria para a 62 

Universidade. Após discussões, o ponto de pauta foi votado e aprovado por unanimidade. 63 

SEXTO PONTO. O Presidente do Conselho, José de Arimatea de Matos, colocou o ponto em 64 

discussão. O Conselheiro Álvaro Fabiano Pereira do Macêdo enfatizou dificuldades com 65 

relação à proposta orçamentária conforme as necessidades da Ufersa. Salientou, também, que 66 

se o Congresso não liberasse a utilização do crédito, a Universidade não teria como pagar o 67 

pessoal. Por fim, disse que enquanto não fosse liberado o crédito em supervisão, não poderiam 68 

contar com o orçamento em sua integralidade. O Presidente do Conselho, José de Arimatea 69 
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de Matos, disse que precisariam da liberação do Congresso para liberar o crédito 70 

contingenciado. A Conselheira Vânia Christina Nascimento Porto frisou que houve um corte 71 

com relação ao orçamento do ano de dois mil e dezenove e dois mil e vinte que afetou a Pró-72 

reitora de Assuntos Estudantil (Proae). O Conselheiro Manoel Quirino da Silva Júnior 73 

perguntou como o crédito seria apreciado pela Câmara dos Deputados. O Presidente do 74 

Conselho, José de Arimatea de Matos, em resposta ao Conselheiro Manoel Quirino da Silva 75 

Júnior, disse que seria encaminhado um pedido para a liberação do orçamento em supervisão. 76 

Após discussões, a proposta orçamentária da Ufersa para o exercício de dois mil e vinte foi 77 

votada e aprovada por unanimidade. SÉTIMO PONTO. O Presidente do Conselho, José de 78 

Arimatea de Matos, colocou o ponto em discussão. A relatora da minuta, a Conselheira Vânia 79 

Christina Nascimento Porto, propôs que o texto fosse aprovado sem alterações. A proposta 80 

da relatora foi votada e reprovada por treze votos contrários, quatro votos favoráveis e uma 81 

abstenção. A proposta de emenda do Conselheiro Ricardo Paulo Fonseca Melo foi votada e 82 

aprovada por doze votos favoráveis, dois votos contrários e quatro abstenções. Logo, a 83 

redação passou a ser a seguinte: inciso um do artigo terceiro: Universalidade de acesso aos 84 

programas de promoção à saúde ofertados pela Ufersa. Após discussões, a minuta, com 85 

alterações, foi votada e aprovada por unanimidade. OITAVO PONTO. O Presidente do 86 

Conselho, José de Arimatea de Matos, colocou o ponto em discussão. A relatora da minuta, a 87 

Conselheira Vânia Christina Nascimento Porto, externou seu voto a favor referente à 88 

apreciação e deliberação da minuta que institui o Programa de Qualidade de Vida no Trabalho 89 

na Universidade Federal Rural do Semi-Árido. Sem discussões, o voto da relatoria e a minuta, 90 

sem emendas, foram votados e aprovados por dezessete votos favoráveis e uma abstenção. 91 

NONO PONTO (OUTRAS OCORRÊNCIAS). O Conselheiro Francisco Odolberto de Araújo 92 

solicitou que, quando fossem obtidas informações acerca do contingenciamento, 93 

encaminhassem formalmente ao Conselho para ser tomada ciência do significado da 94 

supervisão do orçamento. O Conselheiro Álvaro Fabiano Pereira do Macêdo disse que a 95 

Secretária de Gestão do Ministério da Economia marcou uma reunião para debater acerca do 96 

recurso de supervisão do orçamento em questão, porém, salientou, também, que não existia 97 

um cenário bem definindo quanto a essa questão. O Presidente do Conselho, José de 98 

Arimatea de Matos, agradeceu a presença de todos os Conselheiros e deu por encerrada a 99 

reunião. E eu, Cibelle dos Santos Carlos Amorim, Secretária ad hoc dos Órgãos Colegiados, 100 

lavrei a presente Ata, que após lida e aprovada sem emendas, na reunião do dia treze de 101 

agosto de dois mil e vinte, segue assinada pelo Presidente do Consad, pelos demais 102 

Conselheiros presentes a esta reunião e por mim. xxxxxxxxxxxxxxxxxx  103 
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